



# 8月②しらほだい 令和2年8月18日(火)

校訓 やさしく かしこく たくましく

## 「2学期始業式」

内灘町立白帆台小学校 校長 岡田 秀

本日、2学期の始業式を行いました。

例年のことと比較してはいけない年だとは思いながらも、「つい先日、お盆で墓参りをしたところなのにもう学校か・・・」とついつい愚痴の一つも出てしまいそうです。しかし、そんなことを口に出したところでどうなるものでもなく、むしろ一層の気力ダウンにしかなりません。ですから、少しでも楽しげな事を自分に言い聞かせて一日を迎えることが大事だと思います。

そんなこともあり、今日の始業式では、小泉周二さんの「朝の歌」という詩を紹介しました。少しだけでも朝起きるのが楽しみになってくれるかもしれない。もしかすると、明日の朝が少し待ち遠しくなってくれるかもしれない…と思って。

おはよう まつ毛 / おはよう あくび / おはよう 手のひら / おはよう からだ

きょう また ぼくは 生まれた

おはよう タオル / おはよう じやぐち / おはよう 水おと / おはよう こころ

きょう また ぼくは 生まれた

おはよう ひかり / おはよう ことり / おはよう みどり / おはよう みんな

きょう また ぼくは 生まれた



さて、2学期のスタートとなる今日からの数日間を、今年は例年以上に大切にしなくてはいけないと考えています。10日間、自由に過ごした生活リズムからの回復、それにまだまだ続くこの暑さ。子どもたちだけではなく、先生方の気持ちにもエンジンがかかりにくい状態です。4月と5月の学習の遅れは、8月上旬まででほぼ回復しました。ですから残りの2週間では、これらの学習内容の定着を図っていきます。しかし、それ以上に大切にしたいのは、学校生活の基盤となる学級づくりや学年づくりです。慌てず丁寧にひとつずつ取り組んでいきます。

今学期も何とぞご理解・ご協力を願っています。

本校の各対策として、今後も以下のことを子どもたちに指導し、また学校として取り組みを進めていきます。

### 1 コロナウイルス感染症予防対策

- 登校前の自宅での検温の徹底 \*体調が悪い時（発熱等の風邪症状）には、無理に登校しない。
- 人との間隔を最低1m（できれば2m）とする指導
- 教室等のこまめな換気
- 「3密」を避けた授業形態等の工夫
- 咳エチケット、マスク着用（登下校や運動時等は外す）
- 丁寧な手洗い指導（石鹼を使用して30秒程度） \*特に、登校時、給食時、掃除後、体育の授業や屋外での活動後
- 清潔なハンカチやタオル持参の指導
- 規則正しい生活（食事、睡眠、運動）の推奨
- 普段の丁寧な清掃による清潔な生活環境の維持

### 2 熱中症予防対策

- 室温管理（適切にエアコン等を使用）と水分補給（早めの水分補給の指導）
- 体育館の大型冷風扇と屋外ミストシャワーの活用
- 登下校時における熱中症対策についての指導
- 暑さ指數（WBGT）が高い日には、熱中症のリスクを避けるために、身体的距離が確保した上でマスクを外す声かけ。

※万一、児童に熱中症が疑われた場合には、救急搬送を含め、迅速かつ適切な対応を行います。